

REQUETES, ETC.

3.—M. l'échevin Duquette soumet une requête des contribuables, demandant que soit construit un égout dans la rue St-André, à partir de la rue Beaubien jusqu'à la rue Bélanger.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour un estimé.

4.—De MM. C. Gurd & Co. Ltd, se plaignant du mauvais état du trottoir de la rue des Jurés.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour un estimé.

5.—De M. A. Séguin, sollicitant une position dans le service de la Voirie.

Déposée sur le bureau.

6.—De la "Sugars & Canners Ltd." demandant la permission de construire un trottoir en ciment en face de sa propriété, No 101 rue Parthenais, la Ville devant en payer la moitié du coût.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour un estimé.

7.—De MM. Beauvais Frères, demandant un permis pour réouvrir la soite à charbon qui existait au No 336, boulevard St-Laurent avant que le trottoir actuel n'ait été construit.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

8.—De M. J. L. Archambault, informant, par télégramme, M. L. J. Ethier, avocat en chef de la Ville, que la Cie du Pacifique Canadien est tenue de construire un tunnel de 48 pieds de largeur sur la rue Iberville.

Déposé aux archives.

9.—De M. J. Charlebois, offrant de fournir des plans pour les futurs quartiers Mont-Royal, de Lorimier et Laurier.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

10.—De M. le docteur L.-Z. Renaud, demandant que l'on procède à l'élargissement de la rue Rivard, entre les rues Laurier et Lamoricière.

Résolu: De référer ladite lettre au Bureau des Expropriations.

11.—De la Congrégation de Notre-Dame, demandant que soit construit un trottoir le long de l'avenue Atwater et de la rue Sherbrooke.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour un estimé.

12.—M. l'échevin Clearihue se présente devant la Commission et demande que l'on pave d'une manière permanente, les rues Dowd, St-Bernard et Mance, depuis la rue Sherbrooke jusqu'à l'avenue des Pins.

Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer des estimés pour des pavages en asphalte et en "Mineral Rubber Asphaltic Concrete".

13.—De M. G. R. Jodoin, offrant de vendre environ 1,500 voyages de pierre.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

14.—Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est

Résolu: De suspendre la commande d'un rouleau à vapeur, en attendant la décision du Département en Loi.

15.—A la demande de M. l'échevin J.-B.-A. Martin, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant la confection de trottoirs permanents dans les rues ci-après mentionnées, conformément à la section 20, articles 453 et 456 de la charte de la Ville telle qu'amendée; moitié du coût payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville:

Localité	Matériel	Quote-part des propriétaires	Quote-part de la Ville
Aqueduc, côté Est, de Adeline à Torrance	Dalles de pierre "Danforth" et coltar	\$ 240.00	\$ 240.00
Aqueduc, côté Ouest, de Notre-Dame au G. T. R.	do	740.00	740.00
Aqueduc, côté Est, de Notre-Dame au G. T. R.	do	860.00	860.00

PETITIONS, ETC.

3.—Ald. Duquette submitted a petition from ratepayers asking that a sewer be laid in St. André street, from Beaubien to Bélanger street.

Referred to the City surveyor for an estimate.

4.—From Messrs. C. Gurd & Co. Ltd, complaining of the bad state of Jurors street sidewalk.

Referred to the City surveyor for an estimate.

5.—From Mr. A. Séguin, applying for a position in the Road department.

Laid on the table.

6.—From the Sugars & Canners Ltd., asking permission to lay cement sidewalk in front of their premises, No. 10, Parthenais street, the City to pay one-half of said work.

Referred to the City surveyor for an estimate.

7.—From Messrs Beauvais Frères, asking for permission to reopen a coal chute which was built at No. 336, St. Lawrence boulevard before the present sidewalk had been laid.

Referred to the City surveyor for a report.

8.—From Mr. J. L. Archambault, informing by wire Mr. L. J. Ethier, chief City attorney, that the Canadian Pacific Ry Co. was held to build a 48 feet wide tunnel on Iberville street.

Filed of record.

9.—From Mr. J. Charlebois offering to supply plans for the proposed Mount-Royal, de Lorimier and Laurier wards.

Referred to the City surveyor for a report.

10.—From Dr. L. Z. Renaud, asking that the widening of Rivard street, between Laurier and Lamoricière streets be proceeded with.

Resolved: That said letter be referred to the Board of Expropriations.

11.—From the Congregation of Notre-Dame, asking that a sidewalk be constructed along Atwater avenue and Sherbrooke street.

Referred to the City surveyor for an estimate.

12.—Ald. Clearihue appeared before the Committee and asked that Dowd, St. Bernard and Mance streets, from Sherbrooke street to Pine avenue, be paved.

On motion of Ald. Gallery, it was

Resolved: That the City surveyor be asked for estimates for asphalt and Mineral Rubber asphaltic concrete pavings.

13.—From Mr. G. R. Jodoin, offering to sell about 1,500 loads of stone.

Referred to the City surveyor.

14.—On motion of Ald. Gallery, it was

Resolved: To suspend the order for a steam roller pending the decision of the Law Department.

15.—At the request of Ald. J. B. A. Martin, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that permanent sidewalks be constructed in the under-mentioned streets, in accordance with section 20, articles 453 and 456 of the City charter as amended; one-half payable by interested proprietors and one-half by the City:

Site	Material	Proprietors' share	City's share
Aqueduct, East side, from Adeline to Torrance	Danforth flag-stone & coal tar	\$ 240.00	\$ 240.00
Aqueduct, West side, from Notre-Dame to G. T. R.	do	740.00	740.00
Aqueduct, East side, from Notre-Dame to G. T. R.	do	860.00	860.00